

# Sidang Paripurna Hut Kota, Balikpapan Jadi Kota Smart City

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Balikpapan menggelar sidang paripurna istimewa dalam rangka peringatan HUT ke-126 kota Balikpapan. Dalam kegiatan ini juga diungkapkan bagaimana Kota Balikpapan akan menjadi Kota yang berbasis sebagai Smart City.

Siang paripurna istimewa dihadiri Wali Kota Balikpapan Rahmad Mas'ud, seluruh Anggota DPRD Kota Balikpapan, Forkopimda, OPD dan Tokoh Masyarakat serta undangan lainnya.

Ketua DPRD Kota Balikpapan, Abdulloh yang memimpin sidang mengatakan, berdasarkan Rencana Tata Ruang Wilayah Nasional (RTRWN) Kota Balikpapan tahun 2008- 2028, Kota Balikpapan memiliki peran penting skala Nasional, sebagai simpul transportasi laut dan udara nasional.

Dikatakannya, arah pembangunan kewilayahan yang telah ditetapkan dalam RTRW Kota Balikpapan tahun 2012-2032 ini, guna menjadikan Balikpapan sebagai kota jasa yang dinamis, selaras dan hijau demi mendukung fungsinya sebagai pusat pertumbuhan nasional.

“Dengan beragam potensi yang dimiliki Kota Balikpapan, melalui strategi dan pendekatan yang komprehensif, efektif dan efisien. Sehingga pembangunan yang berbasis Smart City menjadi solusi inovatif, guna mewujudkan kota yang berdaya saing,” ucapnya, Selasa (7/2/2023).

Pengembangan Smart City, lanjut Abdulloh, merupakan wujud komitmen Pemerintah yang dilakukan melalui akselerasi dan sinergitas Pembangunan Daerah.

Hal ini, sesuai dengan rencana pembangunan jangka menengah

daerah Kota Balikpapan tahun 2022-2026.

“Fokus Smart City untuk menjadikan Balikpapan sebagai kota yang nyaman dan layak huni atau the most liveble city. Jadi dengan menggambarkan sebuah kota melalui atmosfer dan lingkungan, yang nyaman untuk ditinggali,” tukasnya.

Abdulloh menyampaikan harapannya agar segenap lapisan masyarakat dapat senantiasa menjaga dan semakin meningkatkan semangat persatuan, serta kesatuan bangsa khususnya di Kota Balikpapan.

“Karena hanya dalam suasana yang aman, tentram dan damai, kita dapat melaksanakan tahapan pembangunan daerah kita ini dengan sebaik-baiknya,” tutupnya.

Dalam sidang paripurna, juga dilakukan peresmian sarana dan prasarana destinasi wisata Pantai Manggar dan peresmian sarana dan prasarana olahraga, yang ditandai dengan penekanan tombol sirine secara bersama.